



Regionaljournal Steiermark



## Silvesterfeuerwerk im Lachtal

Mehrere tausend Besucher strömten am Abend des Silvestertages wieder ins Lachtal um das Feuerwerk und das Rahmenprogramm mitzuerleben. Auch viel Prominenz wie Staatssekretär Dinzinger, Rapid Geschäftsführer Michael Kramer usw. ließen sich dieses Ereignis nicht entgehen. Sowohl Karl Schmidhofer, Geschäftsführer der Lachtallifte GmbH und Bürgermeister Hannes Schmidhofer, der die Veranstaltung auch moderierte, waren vom großen Besucheransturm überwältigt. Nach den verschiedensten Darbietungen der ansässigen Schiclus, zeigten die Pistenbullyfahrer mit ihren Maschinen, dass sie nicht nur das präparieren der Pisten beherrschen. Mit dem Riesenfeuerwerk wurde das Jahr 2013 verabschiedet und das neue Jahr von den begeisterten Besuchern, willkommen geheißen.

